

Golfe de Saint-Tropez

GASSIN

De nouveaux jeux dans la cour de la maternelle

Les enfants vont pouvoir profiter de structures colorées et aux formes douces avec l'installation de jeux dans l'enceinte de l'école



Enfants et adultes ravis de découvrir la nouvelle attraction de la cour.

(Photos M. R.)

Durant la deuxième semaine de vacances, une nouvelle structure de jeux a été implantée dans la cour de l'école maternelle. Les services techniques municipaux se sont chargés d'évacuer l'ancienne installation, puis l'entreprise « Quali-Cité », basée à La Farlède a mis en place la dalle amortissante, avant de fixer l'espace de jeux.

Toboggan, mur de varappe, tunnel, filet, cabane, etc. En tout, une quinzaine de jeux vont faire le bonheur des enfants de 2 à 10 ans qui fréquentent la maternelle, mais également le centre aéré et le périscolaire.

Le coût de la structure financée par la commune s'est élevé à 30 000 euros. Les matériaux employés sont issus de ressources renouvelables : matériaux « biosourcés ». Les panneaux qui composent les équipements réalisés à base de « duromère » laminé à très haute pression et les visseries non apparentes rendent l'équipement très facile



Premier essai de masques inclusifs (au centre) adoptés par les adultes.

d'entretien et à l'épreuve du temps, le toboggan est composé de polymère ce qui évite les frottements désagréables lors des glissades des enfants. Cette structure très colorée a d'ailleurs été prise d'assaut par les petits dès les premières récréations.

De nouveaux masques réutilisables

Venues se rendre compte de la nouvelle installation, Siriane Varinot, adjointe à l'éducation et Nathalie Fi-

ligheddu, responsable des services à la population, en ont profité pour remettre des masques inclusifs, achetés par la municipalité, à Delphine Dumas, directrice adjointe, aux institutrices et Atsem qui ont reçu également le protocole d'utilisation. Ces masques décrits dans le document DGA du 25 mars 2020 comportent une fenêtre transparente qui permet la lecture labiale, ce qui est plus réconfortant pour les petits élèves.

M. R.